

## Lebih 50 Orang Tewas dalam Pembantaian di Gereja Nigeria

**LAGOS(IM)** - Orang-orang bersenjata menyerang sebuah gereja Katolik di barat daya Nigeria selama misa pada Minggu (5/6). Serangan itu menewaskan setidaknya 50 orang termasuk wanita dan anak-anak, menurut seorang dokter rumah sakit dan laporan media.

Orang-orang bersenjata menembaki orang-orang di luar dan di dalam gedung gereja, membunuh dan melukai jamaah, kata Juru Bicara Polisi Untuk Negara Bagian Ondo, Funmilayo Ibukunle Odunlami sebagaimana dilansir Reuters.

Dia tidak mengatakan berapa banyak orang yang terbunuh atau terluka dalam serangan di Gereja Katolik St Francis di Kota Owo itu, tetapi menambahkan polisi sedang menyelidiki penyebab serangan tersebut.

Gubernur Negara Bagian Ondo Arakunrin Oluwarotimi Akeredolu, yang mengunjungi lokasi serangan dan melukai orang-orang di rumah sakit, menggambarkan insiden pada Minggu sebagai "pembantaian besar" yang seharusnya tidak boleh terjadi lagi.

Identitas dan motif para penyerang masih belum diketahui. "Sangat menyedihkan ketika Misa Kudus berlangsung, orang-orang

bersenjata tak dikenal menyerang Gereja Katolik St. Fransiskus... meninggalkan banyak orang yang dikawatirkan tewas dan banyak lainnya terluka dan Gereja dinodai," kata Juru Bicara Gereja Katolik di Nigeria, Pendeta Augustine Ikwu.

Ikwu mengatakan uskup dan imam dari paroki selamat dari serangan itu tanpa cedera. Seorang dokter di sebuah rumah sakit di Owo mengatakan kepada Reuters bahwa setidaknya 50 mayat telah dibawa ke dua rumah sakit di kota itu dari serangan itu. Dokter yang menolak disebutkan namanya karena tidak berwenang berbicara kepada pers itu juga mengatakan perlunya donor darah untuk mengobati korban luka.

Presiden Muhammadu Buhari mengutuk serangan itu, menyebutnya "keji", dan Vatikan mengatakan Paus Fransiskus sedang berdoa untuk para korban yang telah "ditimpa penderitaan pada saat perayaan".

Nigeria sedang memerangi pemberontakan Islam di timur laut dan geng-geng bersenjata yang melakukan serangan dan penculikan untuk mendapatkan uang tebusan, kebanyakan di barat laut. Di barat daya, serangan seperti ini jarang terjadi. ● ans



### PERINGATAN HARI RAYA PENTAKOSTA

Paus Fransiskus membacakan homili dalam sebuah Misa untuk memperingati hari raya Pentakosta di Vatikan, Minggu (5/6).

## Korut dan Korsel Saling Luncurkan Rudal

Peluncuran delapan rudal Korsel-AS berlangsung sekitar 10 menit.

**SEOUL(IM)** - Korea Selatan dan Amerika Serikat pada Senin (6/6) menembakkan delapan rudal darat-ke-darat di lepas pantai timur Korsel. Tembakan ini dilontarkan setelah Korea Utara meluncurkan sejumlah rudal balistik jarak pendek pada Minggu (5/6).

Kantor berita Yonhap yang mengutip militer Korsel melaporkan peluncuran delapan rudal itu berlangsung sekitar 10 menit mulai pukul 04.45 waktu setempat (02.45 WIB) sebagai tanggapan atas delapan rudal yang ditembakkan oleh Korsel.

Kesiapan untuk melakukan serangan presisi terhadap sumber peluncuran rudal atau pusat komando dan dukungan Korut," demikian menurut laporan Yonhap.

Seorang pejabat Kementerian Pertahanan Korsel membenarkan bahwa delapan rudal taktis angkatan darat (ATACMS) telah ditembakkan. Komando Indo-Pasifik AS mengatakan delapan rudal itu terdiri satu rudal dari angkatan darat AS dan tujuh rudal dari Korsel.

"Aliansi Korsel-AS tetap berkomitmen untuk perdamaian dan kemakmuran di

Semenanjung Korea dan di seluruh Indo-Pasifik. Komitmen AS untuk membela Korsel tetap kuat," kata komando AS itu dalam sebuah pernyataan.

Presiden Korsel Yoon Suk-yeol telah berjanji untuk mengambil tindakan lebih tegas terhadap Korut. Pada pertemuan tingkat tinggi pada Mei di Seoul, Yoon juga sepakat dengan Presiden AS Joe Biden untuk meningkatkan latihan militer bersama dan meningkatkan postur pertahanan gabungan Korsel-AS.

Rudal balistik jarak pendek Korut, yang ditembakkan ke arah laut di lepas pantai timurnya pada Minggu (5/6), merupakan uji coba tunggal terbesarnya dan dilakukan sehari setelah Korsel dan AS menyelesaikan latihan militer bersama.

Latihan militer itu untuk pertama kalinya melibatkan kapal induk AS sejak lebih dari empat tahun lalu. Jepang dan AS juga melakukan latihan militer bersama pada Ahad sebagai tanggapan atas uji coba rudal terbaru Korut.

Korut menyebut latihan militer bersama AS-Korsel sebelumnya sebagai contoh dari "kebijakan bermusuhan" Washington yang terus diterapkan terhadap Pyongyang meskipun AS berbicara tentang diplomasi. Pada 2022, Korut telah melakukan serangkaian peluncuran rudal, mulai dari uji coba rudal hipersonik hingga rudal balistik antarbenua (ICBM) terbesarnya untuk pertama kalinya dalam hampir lima tahun.

Mengutip seorang sumber yang tidak disebutkan namanya, Yonhap mengatakan bahwa

rentetan rudal Korut pada Minggu (5/6), diluncurkan dari empat lokasi, termasuk dari daerah Sunan di ibu kota Pyongyang.

Korut melanjutkan kebiasaan untuk tidak melaporkan peluncuran rudal di media pemerintah, yang menurut beberapa analis dimaksudkan untuk menunjukkan bahwa mereka melakukannya sebagai bagian dari latihan militer rutin.

Pejabat AS dan Korsel baru-baru ini juga memperingatkan bahwa Korut tampaknya siap untuk melanjutkan uji coba senjata nuklir pertama kali sejak 2017. Pada Mei 2022, Korut menembakkan tiga rudal, termasuk satu yang dianggap sebagai rudal antarbenua terbesarnya, Hwasong-17, setelah Biden mengakhiri rangkaian kunjungan ke Asia. ● tom

## Pasukan Ukraina Dituding Membakar Berton-ton Gandum di Mariupol

**KIEV(IM)** - Pasukan Ukraina membakar berton-ton gandum di gudang penyimpanan yang terdapat di Pelabuhan Mariupol. Hal itu diungkapkan oleh Penasihat Ketua Republik Rakyat Donetsk, Yan Gagin. "Ada sejumlah besar bahan pangan di wilayah Pelabuhan Mariupol, berupa jagung dan gandum. Jika dilihat dari bau dan tampilannya, sudah tidak layak untuk digunakan lebih lanjut," katanya kepada kantor berita Sputnik pada, Senin (6/6).

"Musuh (pasukan Ukraina), ketika mundur dari pelabuhan, membakar lumpur agar gandum ini tidak sampai ke rakyat Republik Rakyat Donetsk, sehingga tidak mungkin diolah lagi dengan cara apa pun," ujarnya.

Dia mengungkapkan, petugas pemadam kebakaran bekerja keras untuk memadamkan api selama beberapa hari. Akibat

aksi pembakaran oleh tentara Ukraina, gandum tersebut benar-benar rusak dan bahkan tidak dapat digunakan sebagai pakan ternak sekalipun.

Koresponden Sputnik yang mengunjungi tempat penyimpanan biji-bijian di Mariupol mengonfirmasi bahwa sebagian besar gandum dan jagung di sana sekarang memang tidak layak untuk dikonsumsi. Gudang logistik di Mariupol dilaporkan memiliki kapasitas maksimum 57.000 ton.

Ukraina dan Rusia menyumbang hampir sepertiga dari produksi gandum dari jela dunia. Kedua negara bekas Uni Soviet itu juga mengekspor setengah dari total pasokan minyak bunga matahari secara global.

Barat menuduh Rusia menghentikan ekspor gandum dari Ukraina. Namun, Moskow telah berulang kali menolak klaim tersebut, menekankan

bahwa pelabuhan akan dibuka kembali segera setelah ranjau-ranjau laut yang dipasang militer Ukraina dibersihkan.

Pada Jumat lalu, Presiden Rusia Vladimir Putin mengatakan kepada lembaga penyiaran Rossiya 24 bahwa tidak ada hambatan untuk ekspor gandum dari Ukraina. Kapal-kapal yang membawa gandum dapat meninggalkan Laut Hitam tanpa masalah, asalkan Kyiv membersihkan ranjau dari berbagai pelabuhan Ukraina.

Rusia mulai meluncurkan operasi militer khusus di Ukraina pada 24 Februari, setelah Republik Rakyat Donetsk dan Luhansk meminta bantuan untuk membela diri dari Ukraina. Rusia mengklaim, tujuan dari operasi khusus itu adalah untuk demilitarisasi dan "denazifikasi" Ukraina. ● tom

## Jenderal Penting Rusia Dilaporkan Tewas di Luhansk

**LUHANAK(IM)** - Presiden Rusia Vladimir Putin kembali kehilangan jenderal penting Rusia di Ukraina. Berdasarkan laporan via Telegram jurnalis Alexander Sladkov, Mayor Jenderal Roman Kutuzov telah tewas.

Sladkov mengungkapkan bahwa Kutuzov tewas di Ukraina timur, namun tak menegaskan lokasi pastinya. Selain itu, Militer Rusia tak memberikan komentarnya terkait kematian sang jenderal. Namun dikutip dari Anadolu Agency, media lokal Rusia, kematian Kutuzov tewas di Desa Niko-laevka, Luhansk, Minggu (5/6).

Saluran Telegram Informan Militer juga mengonfirmasi kematian sang jenderal. Kutuzov menjadi jenderal Rusia yang tewas dalam pertempuran di Ukraina.

Menurut militer Ukraina, mereka telah menghancurkan 12 jenderal Rusia. Wilayah Donbas yang didalamnya termasuk wilayah Luhansk dan Donetsk memang menjadi sasaran utama Rusia setelah gagal menduduki Kiev.

Moskow juga tak memperbarui jumlah resmi pasukannya yang tewas sejak 25 Maret lalu, saat mereka melaporkan 1,351 tentara Rusia yang dilaporkan merengas nyawa sejak awal perang. Saluran Telegram Informan Militer juga mengonfirmasi kematian sang jenderal. Kutuzov menjadi jenderal Rusia yang tewas dalam pertempuran di Ukraina.

Menurut militer Ukraina, mereka telah menghancurkan 12 jenderal Rusia. Wilayah Donbas yang didalamnya termasuk wilayah Luhansk dan Donetsk

memang menjadi sasaran utama Rusia setelah gagal menduduki Kiev. Moskow juga tak memperbarui jumlah resmi pasukannya yang tewas sejak 25 Maret lalu, saat mereka melaporkan 1,351 tentara Rusia yang dilaporkan merengas nyawa sejak awal perang.

Sementara militer Ukraina mengklaim jumlah pasukan Rusia yang tewas telah melebihi 30.000 orang.

Kementerian Pertahanan Inggris melaporkan kehilangan terbesar yang dialami Rusia di Ukraina kebanyakan adalah perwira menengah dan perwira pertama. Berdasarkan catatan PBB, setidaknya 4.183 warga sipil telah tewas di Ukraina, sedangkan 5.014 orang lainnya terluka. Namun, jumlah korban aslinya diperkirakan jauh lebih tinggi. ● gul



### KELUARGA BESAR KANTOR PERTANAHAN KABUPATEN BOGOR MENGUCAPKAN

*Selamat Atas dilantiknya*



**BAPAK SEPYO ACHANTO, SH., MH**

Sebagai

Direktur Pengaturan Tanah Komunal, Hubungan Kelembagaan dan PPAT Kementerian ATR/ BPN

BOGOR, 6 JUNI 2022

TTD

**KELUARGA BESAR KANTOR PERTANAHAN KABUPATEN BOGOR**

### CYCLE TO SAVE THE CITY DI INDIA

Seorang pria mengangkat sepedanya di Jembatan Bandra-Worli saat gelaran Cycle to Save the City dalam rangka Hari Lingkungan Sedunia di Mumbai, India, Minggu (5/6).

